

Lors du débat budgétaire, Jean-Pierre Sueur est intervenu sur les crédits de la sécurité. Tout en signalant la hausse des montants affectés aux personnels (de l'ordre de 3,8 %) permettant des créations de poste et le paiement (enfin !) d'une part des heures supplémentaires qui ne le sont pas, il a déploré la baisse conséquente (-17 %) des crédits alloués aux matériels, véhicules et investissements. Pour ne prendre qu'un exemple, la dotation consacrée aux véhicules diminue de quinze millions d'euros, et l'âge moyen des véhicules de transport collectif dans la gendarmerie est de 21 ans... Jean-Pierre Sueur a dit qu'il est bien de créer des postes, mais qu'il faut donner aux policiers et gendarmes les moyens concrets d'exercer leur métier.

Il a également déploré la baisse (-4 %) des crédits de la sécurité routière.

Il a enfin appelé le ministre de l'Intérieur à une extrême vigilance suite au drame de la préfecture de Paris qui a montré que des individus radicalisés pouvaient œuvrer au sein de services de renseignement.

>> [Lire son intervention](#)

>> [Voir la vidéo](#)